

2023 ドキドキ

越谷市子ども会 防災デイキャンプ



7月9日：事前説明会
8月6日：ドキドキ防災デイキャンプ
日程 (AM9:00～PM4:00)

1. 開講式
2. 越谷市の災害について（越谷市危機管理室）
3. アルファ米のセット
4. テント設営
5. 昼食、交流タイム
6. 間仕切り、簡易トイレ・ベットの組立て
(越谷市危機管理室)
7. ドキドキ防災デイキャンプに参加して
・学んだこと、気づいたこと
8. 班ごとの発表
9. 閉講式



～自分の命は自分で守る！～

重要なのは、あなたの知恵と知識と行動！

令和5年7月9（日）、8月6日（日）越谷市中央市民会館にて、越谷市子ども会ドキドキ防災デイキャンプが開催されました。東日本大震災・熊本地震・異常気象による大雨洪水など各地で想定外な災害に見舞われています。いつどこで大きな災害にあってもおかしくない昨今です。越谷市内でも、異常気象の大暴雨により、市内各地で床上床下浸水被害にありました。自然のおそろしさや、脅威、突然やってくる災害にどのように備え、何をしたらよいか。避難所体験・防災訓練を通して危機意識を備え、自ら考え判断し行動する力を身に付けることが大切です。防災の知識の習得だけでなく、実際に避難生活を体験することで、災害時に生き抜く知恵や力を学びました。

本事業は、令和5年度子ども夢基金助成活動です。



事前研修会

越谷市の災害について



アルファ米を
作って食べてみよう



テント設営



間仕切り、
簡易トイレ・ベッド組み立て



ドキドキ防災デイキャンプ
に参加して
・学んだこと、気づいたこと



～ドキドキ防災デイキャンプに参加して～

- ・災害とは、突然やってきて家を壊したり、人の命をうばうことがわかった。
- ・いつ起るかわからない災害に対してしっかり備えることが大事だと思った。
- ・災害の時に自分ができることがわかった。何かあった時には自分でも助けたい。
- ・テントを張るのは、協力しないと作れないと思った。
- ・テント内は暑かったが、広かった。
- ・段ボールでベットやトイレ、プライバシーを守る部屋を作れて嬉しいと思った。
- ・段ボールベットなど丈夫で簡単に組立てができる。
- ・アルファ米は水やお湯を入れるだけ簡単に作れて美味しかった。
- ・ディキャンプを通して災害時には「協力」が大切だと思った。
- ・ハザードマップを家族で確認して避難場所を決めておきたいと思った。
- ・災害に備えることで自分の命を守れることがわかった。

等々たくさんの感想や気づきがあり、また参加したいとの声も多数ありました。

第30回 オールスター少年野球大会

令和5年10月5日、11月18日に第30回オールスター少年野球大会が越谷市民球場で2日間に渡りおこなわれました。

「すべての方々に感謝し、野球の街越谷に野球を楽しむ人たちの姿がもっと増えることを願い、この市民球場で仲間達と力を合わせて全力でプレーすることを誓います」と、新方地区主将 浅子真澄さんの元気の良い選手宣誓から始まりました。雨天により、1ヶ月先に試合が延期になりましたが、この時期には珍しい暖かい日差しの中、各チーム白熱した試合を見せてもらいました。この立派な越谷市民球場でプレーできることは、選手にとって記憶に残るとてもいい経験になったことでしょう。



■ Aブロック優勝・大袋地区 ■



■ Bブロック優勝・川柳地区 ■



第10回 越谷市ドッヂビー大会

～優勝 川柳地区、準優勝 増林地区A～



宣誓～
僕たち選手一同は、
今まで積み重ねてきた練習の
成果を發揮し、ドッヂビーを
もって礼儀やチームワークの大
切さをまなび、最後まで諦め
ずに闘い抜くことを誓います。

増林地区 中村 拓夢 さん



※予選結果

| Aブロック | | (数字は最終内野人數) | | | | | |
|-------|-------|-------------|------|------|------|-----|----|
| | | 増林B | 大沢 | 荻島 | 新方 | 南越谷 | 順位 |
| 増林B | | 11-10 | 11-3 | 11-6 | 3-12 | x | 2 |
| 大沢 | 10-11 | x | 11-3 | 8-9 | 10-5 | | 3 |
| 荻島 | 3-11 | 3-11 | x | 6-11 | 4-12 | | 5 |
| 新方 | 6-11 | x | 9-8 | 11-6 | 5-7 | x | 4 |
| 南越谷 | 12-3 | 5-10 | 12-4 | 7-5 | x | | 1 |

| (数字は最終内野人數) | | | | | | | |
|-------------|-----|------|-----|-----|------|-----|----|
| | | 横井 | 蒲生 | 川柳 | 越ヶ谷 | 増林A | 順位 |
| 横井 | | 9-3 | ○ | 9-5 | 5-7 | 3-6 | 3 |
| 蒲生 | 3-9 | x | 1-9 | 3-9 | 0-10 | x | 5 |
| 川柳 | 5-9 | 9-1 | x | 8-0 | 8-5 | | 1 |
| 越ヶ谷 | 7-5 | 9-3 | 0-8 | x | 1-9 | x | 4 |
| 増林A | 6-3 | 10-0 | 5-8 | 9-1 | x | | 2 |

優勝 川柳地区

遠藤 琉生 キャプテン
最高のチームだ！！



ドッヂビーは、ウレタンとナイロンを
使用したソフトディスクを使う、ドッヂ
ボールのフリスビー版で、安全性が高く
気軽に楽しめるスポーツです。

"ドッヂビー"のメカニズム

令和5年12月3日(日)に第10回越谷市ドッヂビー大会が、越谷市総合体育館第一体育室において開催されました。開会式では、福田晃市長、島田玲子議長、吉田茂教育長(代理小泉部長)から大会参加者に激励をいただき、選手を代表して増林地区の中村拓夢さんが、思いを込めて宣誓しました。今大会では9地区から10チームが参加し、2ブロックに分かれリーグ戦をおこない、各リーグの上位2チームが決勝トーナメントに進出しました。試合では、各チームの練習の成果と作戦が至る所のプレーに現れていました。連続したパスプレーからの素早い攻撃、ライン際でのディスクの保守、床を這うディスクの足でのキャッチなど、白熱した試合が繰り広げられました。

優勝は、川柳地区が昨年に続き大接戦の末、勝利を勝取りました。準優勝は 増林地区A、3位は 増林地区B、南越谷地区でした。

